



Großes Terrassen-Opening von Le Burger mit „Die Draufgänger“ in der ShoppingCity Seiersberg am 22. April

11.04.2022 | Kunde: Le Burger | Ressort: Graz / Gastronomie/ Event | Ankündigung

Endlich Frühling! Nach einem langen, nass-kalten Winter ist es höchste Zeit für eine Megaparty im Freien. Daher laden Le Burger und die ShoppingCity Seiersberg am 22. April zur großen Openingparty ihrer neuen, 200m² großen Sonnenterrasse ein. Stargäste sind die Hitparadenstürmer „Die Draufgänger“, die ab 14:00 Uhr mit ihren Alpenrock-Hits wie „Pocahontas“ oder „Cordula Grün“ für Stimmung sorgen. Der Eintritt ist frei!

Honorarfreie Fotos (Copyright s. Fotobeschriftung) finden Sie auf unserer [Mediendatenbank](#)

Graz-Seiersberg, 11. April 2022. Sie ist 200m² groß, bietet 200 Sitzplätze und es lässt sich auf ihr entspannt Cocktail- und Kaffeetrinken: Am 22. April um 14:00 Uhr geht vor dem Le Burger in der ShoppingCity Seiersberg die Panoramaterasse in Vollbetrieb. Ab dann ist die Terrasse von Montag bis Samstag zwischen 8:00 und 22:00 Uhr und am Sonntag/Feiertag von 10:00 bis 22:00 Uhr geöffnet. Zur großen Eröffnungsparty hat sich eine der bekanntesten Partybands des Landes – „Die Draufgänger“ – angekündigt. Im Tourgepäck haben „Die Draufgänger“ natürlich ihre Partykracher wie „Pocahontas“, „Die Hektar hat 2.0“, „Pfuschk die Mauer“, „Vom Mars“ und viele mehr. Wie beliebt die Band ist, beweist ein Blick auf Youtube & Co. So erzielte ihr Josh-Cover „Cordula Grün“ unglaubliche 51 Millionen Klicks, ein Wert, mit dem die Österreicher auch internationalen Superstars durchaus Konkurrenz machen. Mit dabei ist auch das „Duo Italiano“ Domenico Limardo & Erick Arno, das mit seinen Italo-Hits in Graz-Seiersberg sofort Urlaubsgefühle aufkommen lassen wird.

1000 und 1 Burgerkreationen

Wen während des Konzerts der Hunger packt, dem steht natürlich auch auf der Terrasse das volle Programm von Le Burger zur Verfügung. So kann jeder/ jede ein ganz persönliches „Burgerunikat“ aus selbstgebackenen Buns, handgemachten Patties aus täglich frisch und vor Ort faschiertem Fleisch und zahlreichen regionalen Zutaten ohne Aufpreis zusammenstellen lassen. Dazu gibt's selbstgemachte Saucen und ein ganzes Bündel von Beilagen, wie z.B. die beliebten Süßkartoffelpommes. Neben den handgemachten Burgern finden sich trendige Bowls, knackige Salate, sowie Steaks in Premiumqualität auf der Speisekarte. Wer es lieber fleischlos mag, der findet Veggie-Burger, einen veganen Dinkel-Bun und knackige Salate auf der Karte. Obendrein stehen vegane Quinoa, Falafel- oder Butternuss-Kürbis-Laibchen als Patties zur Wahl. Kalorienbewusste greifen zu den Low-Carb Varianten. Dabei wird der Patty in Salatblätter gewickelt oder der Bun durch einen veganen aus Dinkel beziehungsweise durch einen Low-Carb Bun ersetzt – ideal für alle, die kein Weizenmehl vertragen. Oder anders ausgedrückt: Durch die unglaubliche Auswahl sind so mehr als 1000 unterschiedliche „Burgerunikate“ möglich.

Was: Terrassen-Opening von Le Burger mit „Die Draufgänger“ live

Wann: 22. April 2022 um 14:00 Uhr

Wo: ShoppingCity Seiersberg, Haus 7, 8055 Seiersberg

Eintritt frei!

Über Le Burger

2014 gegründet, gehören Qualität, Frische, Individualität und Leidenschaft zum Erfolgsrezept von Le Burger. Mit dem Anspruch von Eigentümer Dr. Thomas Tauber und Geschäftsführer Lukas Tauber, „einen Burger für jedermanns Geschmack“ zu kreieren, kann sich jeder Gast neben vorgeschlagenen Burger-Variationen seinen Burger nach Belieben gestalten. Für Vegetarier und Veganer gibt es „Burgerunikate“ in mehr als 1000 vegetarischen Varianten, die aus 20 verschiedenen Zutaten – und noch dazu ohne Mehrkosten – selbst zusammengestellt werden können. Dazu knackige Salate und Homemade-Style-Pommes. Le Burger bietet seinen Gästen darüber hinaus vom Frühstück, über Desserts, bis hin zu Cocktails alles an, was das Herz begehrt. Le Burger verfügt über Filialen in Wien (Donauplex, Auhof Center, Mariahilfer Straße und Rotenturmstraße), Wr. Neustadt, SCS Vösendorf, Dubai, Linz, Graz, Graz-Seiersberg, Innsbruck, Klagenfurt und Dubai. Weitere Le Burger Filialen in Österreich und Deutschland sind im Zuge des Franchisesystems in Planung. Dafür sucht Le Burger Franchisepartner, denen der Gast und die faszinierende Welt von Le Burger am Herzen liegen.

www.facebook.com/weloveleburger

www.instagram.com/leburger.austria

www.leburger.at